

Organisation générale de la phase 2 de réouverture progressive de l'école de Rignieux le Franc

Chers Parents,

En concertation avec la Mairie et sous l'autorité de Monsieur l'IEP, nous avons décidé de poursuivre l'accueil des élèves tel qu'il a eu lieu en mai :

-accueil des élèves de GS à CM2, un à 2 jours par semaine selon l'effectif des groupes.

Les élèves présents en juin seront plus nombreux qu'en mai (17 élèves en plus).

-dans les mêmes salles, c'est à dire la salle de la cantine, la classe de Mme Pont et la classe de Mme Martin .

-les lieux d'entrée et de sortie restent inchangés : sur la place pour les classes de Mme Pont et Mme Martin, par le portillon de la mairie pour la salle de la cantine.

-les horaires d'entrée et de sortie sont toujours décalés : 8h20 -11h20 et 13h20-16h20 pour la salle de la cantine et la classe de Mme Pont, 8h35-11h35 et 13h35-16h35 pour la classe de Mme Martin.

-Les enseignantes seront toutes chaque semaine en présentiel :

Mme Perrier avec les GS

Mme Blochet avec les CP

Mme Prunier avec les CE1

Mme Boissonnade avec les CE2

Mme Pont avec les CM1,

Mme Martin ou Mme Grobon avec les CM2

l'enseignement à distance continue d' être assuré.

-Afin que les élèves puissent revenir à l'école au moins une fois par semaine, nous avons ciblé ceux qu'il apparaît le plus important de voir revenir à l'école , c'est à dire les élèves de GS à CM2. Les élèves de PS et MS ne seront donc pas accueillis.

L'accueil des enfants sur le mois de mai s'est bien déroulé, enfants et enseignantes étaient heureux de se retrouver, malgré ce contexte si particulier.

Pour réussir cette nouvelle phase, nous avons besoin de votre collaboration.

Nous comptons sur vous pour le respect des gestes barrières en expliquant à votre enfant qu'il faut poursuivre les efforts sur ce point. En outre, nous vous demandons de fournir à votre enfant des mouchoirs en papier jetables ainsi qu'un rouleau d'essuie-tout pour le séchage des mains.

Il est indispensable que vous surveilliez avec rigueur l'apparition de symptômes chez votre enfant avec une prise de température quotidienne avant qu'il ne parte à l'école (la température doit être inférieure à 37,8°C).

En cas de symptômes chez un élève ou un personnel, il ne sera pas possible de fréquenter l'école.

En cas de survenue d'un cas, l'enfant sera isolé et ses parents devront venir le récupérer sans délai à l'école.

En raison de l'application du protocole sanitaire, il ne vous sera toujours pas possible de pénétrer dans les bâtiments de l'école.

Enfin, si vous appartenez à une profession de la liste des accueils prioritaires, merci de ne mettre votre enfant à l'école que si vous n'avez pas d'autre solution. Il vous sera demandé, si vous avez besoin de cet accueil prioritaire, d'attester à nouveau que vous n'avez pas d'autre solution.

Les horaires devront être strictement respectés, à l'entrée comme à la sortie. Les élèves devront se rendre directement en classe sans aucun regroupement dans la cour, avec un passage obligatoire par les toilettes pour un lavage des mains.

Vous devrez veiller à ce que votre enfant se lave les mains avant de partir à l'école.

Ces lavages des mains en partant de la maison et dès l'arrivée à l'école sont obligatoires.

Il n'y aura pas de restauration scolaire. Vous devrez fournir le repas à votre enfant qui le prendra à sa place en classe. Le service de périscolaire n'est toujours pas ouvert.

Cette organisation , sauf changement pour des impératifs sanitaires, est prévue jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Nous vous remercions pour votre confiance.

Très cordialement,

la Directrice, Mme Martin

le Maire, Mr Pain

